

Der Männergesangverein (MGV) "Kyllecho" Erdorf e.V. feiert sein 75-jähriges Jubiläum mit einem feierlichen Gotteslob am Sonntag, 25. Juni 2023 um 17 Uhr in der Pfarrkirche St. Laurentius in Erdorf. TV-FOTO: RUDOLF HÖSER

75 Jahre Männergesangverein "Kyllecho" Erdorf e.V.

VON RUDOLF HÖSER

ERDORF

Der

Männergesangverein (MGV) "Kyllecho" Erdorf e.V. feiert seinen 75. Geburtstag mit einem feierlichen Abendlob Sonntag, 25. Juni um 17 Uhr in der Pfarrkirche St. Laurentius in Erdorf. Im Anschluss treffen sich die Sänger Gäste im und Bürgerhaus geselligen zum

13 14 15

16

17

18 19

20

21

22

23

24

25

1

2 3

5

6

7

8

9

10

11

12

Beisammensein.

Seit nunmehr 75 Jahren ist der MGV Kyllecho ein rühriger Verein, der in der Eifelgemeinde Erdorf unzählige Veranstaltungen begleitet musikalisch und gestaltet hat. Sowohl im weltlichen als auch im kirchlichen Bereich haben die Sänger stets für den passenden Gesang gesorgt. In diesen Tagen blicken die Männer auf eine stolze

26 Geschichte zurück. Der27 Männergesangverein besteht seit

28 dem Jahre 1948. Beim 29 Kreissängerfest, das der Verein 30 1953 veranstaltete, konnten die 31 Sangesbrüder aus Erdorf bereits 32 18 Mitglieder zählen. Der Verein 33 nahm eine gedeihliche 34 Entwicklung und wurde auch 35 1964 mit der Durchführung des 36 Kreissängerfestes betraut. Im 37 Jahr 1983 war er Ausrichter des 38 Kreischorkonzertes Bitbura-39 Prüm. 40 ,,75 Jahre 41 Männergesangverein sind eine 42 lange Zeit, so möchte man 43 meinen. Recherchen haben 44 jedoch ergeben, dass bereits 45 1922 ein MGV "Eintracht" Erdorf 46 33 Sängern und 47 Ehrenmitgliedern existierte. 48 Dieser anscheinend schon länger 49 bestehende Chor wurde 1923 im 50 Gründung Zuge der 51 Kirchenchores "Cäcilia" 52 aufgelöst", weiß der Vorsitzende 53 Hilarius Esch zu berichten. Das 54 "Beschlußbuch" der Gemeinde 55 Erdorf teilt zum Jahr 1927 die 56 Gründung und mehrere Auftritte 57 Männerguartetts eines 58 Chorgesang im Männerchor hat 59 somit in Erdorf eine über 95-60 jährige Tradition. Aus ihr heraus fühlt sich der MGV "Kyllecho" 61 62 auch heute noch dem deutschen 63 und internationalen Liedgut 64 verpflichtet. Mehr als 60 Männer 65 haben seit der Vereinsgründung 66 aktiv im Chor gesungen. Zurzeit 67 sind es noch 14 Sänger. "Der 68 Männergesangverein freut sich 69 zu jeder Zeit, sangesfreudige 70 Männer in seine Reihen 71 aufzunehmen und willkommen zu 72 heißen", so Vorsitzender Esch.